

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis membahas, melakukan penelitian, menganalisis hasil-hasil penelitian sebagaimana yang telah direncanakan, maka dalam pembahasan bab terakhir ini penulis akan memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan Metode Demonstrasi Untuk Meningkatkan Kemampuan Berwudhu

Dalam penerapan kegiatan demonstrasi gerakan wudhu dapat menjadikan perhatian anak dalam menerima materi, terutama materi melaksanakan wudhu, pada penelitian tindakan kelas dalam pembelajaran meningkatkan kemampuan berwudhu melalui metode demonstrasi, guru memberikan penjelasan tata cara berwudhu kepada anak secara berurutan, guru mendemonstrasikan gerakan wudhu satu persatu gerakan berwudhu secara berurutan sehingga anak secara langsung dapat melihat, mengamati, dan mempraktikkan gerakan yang telah didemonstrasikan oleh guru.

2. Peningkatan Kemampuan Berwudhu Melalui Metode Demonstrasi

Dalam pelaksanaan pembelajaran gerakan berwudhu melalui metode demonstrasi pada anak kelompok A TK Dharma Wanita Sukomoro Kecamatan Papar Kabupaten Kediri, hasil kemampuan anak

pada pra siklus menunjukkan sebanyak 3 anak atau 26,7%, dan meningkat pada siklus I sebanyak 10 anak atau 66,6%, serta mencapai ketuntasan pada siklus II sebanyak 13 anak atau 86,6%.

Proses pembelajaran gerakan berwudhu melalui metode demonstrasi pada anak kelompok A TK Dharma Wanita Sukomoro telah mencapai ketuntasan KKM sebesar 86,6%, sehingga dapat disimpulkan bahwa metode demonstrasi dapat meningkatkan kemampuan berwudhu pada anak A TK Dharma Wanita Sukomoro Kecamatan Papar Kabupaten Kediri.

B. Saran

1. Kepada Peneliti Lain

Disarankan kepada peneliti lain untuk menggunakan pembelajaran dengan metode demonstrasi untuk meningkatkan kemampuan berwudhu.

2. Kepada Guru

Guru harus pandai-pandai memanfaatkan waktu dan mampu menjadikan pembelajaran yang kondusif serta tercapainya tujuan pembelajaran. Penerapan metode demonstrasi ini terbukti sebagai salah satu alternative peningkatan kemampuan berwudhu di TK Dharma Wanita Sukomoro Kecamatan Papar Kabupaten Kediri.